

**MINISTROS DE CULTURA DEL MERCOSUR TRABAJANDO JUNTOS POR LA  
INTEGRACIÓN REGIONAL**

*Se realizó la XLV Reunión de Ministros de Cultura con representantes de Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay, Bolivia, Chile, Perú, Colombia*

**Buenos Aires, 28 de junio de 2019.-** Se realizó la **XLV Reunión de Ministros de Cultura del Mercosur**. Durante toda la jornada, las autoridades trabajaron en una agenda conjunta, participaron de reuniones bilaterales e intercambiaron experiencias en materia de políticas de gestión cultural de cara a los desafíos que se plantean en el futuro. Además, se presentó el informe con las acciones concretadas durante el semestre presidido por la Argentina, iniciado en diciembre del año pasado, y luego se realizó el traspaso formal de la presidencia a Brasil, que durante seis meses quedará en manos del ministro Omar Terra.

Representantes de Uruguay, Brasil, Paraguay, Bolivia, Chile, Perú y Colombia reflexionaron sobre los desafíos que presentan las nuevas tecnologías y modos de conectividad en las políticas culturales, a su vez, reflexionaron en conjunto sobre formas innovadoras de gestión cultural. La Argentina presidió el encuentro y compartió los principales acuerdos alcanzados por las comisiones de patrimonio, diversidad, economía creativa e industrias culturales. **Pablo Avelluto**, manifestó: *“Nos propusimos promover medidas para profundizar la libre circulación de los artistas y de los bienes y servicios culturales; fomentar la capacitación y el intercambio de experiencias y buenas prácticas en materia de diversidad cultural, así como la prevención y el combate al tráfico ilícito de bienes culturales”*. Para consolidar la red de trabajo entre los países, el secretario agregó: *“El alto nivel de representación de cada país reafirma el compromiso de los gobiernos con el Mercosur Cultural. Estos encuentros afianzan nuestro vínculo político y simbólico”*.

Finalizado el encuentro, se realizó el traspaso de la Presidencia Pro Tempore a Brasil. El ministro **Osmar Terra**, agregó: *“Felicitó a la Argentina por el trabajo realizado en este último semestre. Nuestro objetivo en esta nueva etapa es impulsar la economía creativa para atraer más jóvenes a la cultura”*. A continuación, el secretario **Pablo Avelluto** y la ministra de Cultura de Bolivia, **Wilma Analoca Mamani**, firmaron un memorando de entendimiento para el establecimiento de una plataforma sobre economía creativa, es un compromiso para trabajar en cooperación en el desarrollo de la creación, producción y distribución de bienes culturales.